

El pasado miércoles 11/06, estuvimos concentrando y marchando con varios colectivos bajo la consigna “No Nos Maten. No somos peligrosxs, estamos en peligro. Lucas, Franco y todes les que faltan. ¡Presentes!”

Nos aflige, y preocupa, el uso de violencia desmedida por parte de efectivos policiales para abordar situaciones complejas de padecimiento.

Desde Vilardevoz, y junto a todos los colectivos convocantes, estamos convencidxs y hemos venido mostrando, que hay otras formas de intervención más humanas para estas crisis. Estas formas se relacionan más al ejercicio de una escucha sensible, compasiva y un acompañar ético y empático, que lejos de confrontar y atacar los desbordes, los pueden contener.

Es necesario transformar de manera urgente, la percepción social del loco como un ente peligroso. Esto refuerza estigmas, además de una validación y promoción de prácticas de resolución violenta, amparadas en la falta de información y formación.

Estas preocupaciones nos convocaron a movilizarnos hasta el ministerio del interior este miércoles, como una medida inmediata a los hechos ocurridos. Seguiremos insistiendo en el debate entre todxs lxs actores sociales, incluyendo a aquellos que siguen siendo violentadxs y vulneradxs.

Seguiremos insistiendo en la necesidad de una conversación para la construcción de una sociedad más comunitaria, que promueva la inclusión y proteja la situaciones vulnerables, promoviendo la convivencia y una aproximación a la plena implementación de la ley 19.529 de salud mental en vigencia.